

SANITARY MEASURES

Non-exhaustive list of measures :

- A manager is in charge of the proper implementation of sanitary measures, and will take care of their application and respect

- Un manager est en charge des mesures sanitaires et veillera à son application et au respect du protocole d'hygiène

- The staff is trained to respect barrier gestures to ensures everyone

- L'équipe a été formée au respect des gestes barrières et au protocole sanitaire

- Rooms are systematically cleaned and disinfected with strict precautions according to our protocol



- Les chambres sont systématiquement nettoyées et désinfectées selon un protocole sanitaire strict



- The front desk is protected by a window panel to provide extra care

- La réception est équipée d'une vitre de protection pour respecter la distanciation physique et assurer la sécurité de tous

- All of our co-workers are required to wear a mask and to change it every 2 hours. Depending on their task, they will wear dedicated equipment



- Tous nos employés ont l'obligation de porter un masque et de le changer toutes les 2 heures. Ils portent également des gants pour le nettoyage des chambres

- All contact points (elevator, handles, switches etc) are systematically sanitized and cleaned several times a day following procedure

- Tous les points de contacts (ascenseur, poignées, interrupteurs etc) sont nettoyés désinfectés régulièrement



- Hydro-alcoholic gel will be available in our public areas



- Du gel hydro-alcoolique est à votre disposition dans tous nos espaces publics